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1ª REUNIÃO ORDINÁRIA CONSELHO FEDERATIVO REGIONAL - CFR   4 
REALIZADA NO DIA SEIS DE MARÇO DE 2022. 5 

  6 
Aos seis dias do mês de março de 2022, às 09:00h, com uso da plataforma Google Meet, reuniram-se 7 
virtualmente, a Presidente da 14ª URE Inara Schultz, Coordenadores das Áreas da 14ª URE e Presidentes e/ou 8 
representantes das Casas Espíritas filiadas, José Gabriel da Silva, Lincoln L. dos Santos, Mª Tereza Santos, Arlite 9 
Oliveira, Mary Bonatto, Carlos R. Schmitz, Antônio Macedo, Ivana Lobato, Larissa Martins, Adriana Nunes, 10 
Ângela C. dos Santos, Adriana L. F. Oliveira, Mauro Hermes, Silvana Wagner, Mª Aparecida da Silva, Simone S. 11 
dos Santos, Elzira Martins e Ana Lídia Melo.  12 
Acolhimento: A presidente Inara Schultz deu por aberta a reunião às 09:07h dando boas-vindas a todos e com 13 
pesar informa o desencarne do sogro de Rosana Ponche e vô de Jonas Ponche, justificando dessa forma, a 14 
ausência de ambos. 15 
1) EXPEDIENTE:  16 
Prece: A presidente Inara Schultz faz prece inicial.  17 
Apresentação dos presidentes e/ou representantes: José Gabriel da Silva (ACOM), Lincoln L. dos Santos 18 
Evangelho Redivivo, Mary Bonatto (AAE) – Associação Espírita Tereza de Jesus/São José, Carlos R. Schmitz 19 
(Presidente) - Centro de Estudos Caminho da Luz (CEECAL)/Fpolis, Arlite Oliveira (Secretária 14ª URE) e 20 
(Representante) – Centro Espírita Fé e Caridade/Palhoça, Antônio Macedo (Representante), Ivana Lobato 21 
(APSE) e Larissa Martins (Adjunta) – Centro Espírita Mensageiros da Luz/ São José, Adriana Nunes (Vice-22 
presidente) - Centro Espírita Recanto de Luz/Fpolis, Ângela C. dos Santos e Adriana L. F. Oliveira (AFIJ) - Centro 23 
Espírita Seara do Amor/Fpolis, Mauro Hermes (Presidente), Silvana Wagner (AM) - Centro Espírita Antônio de 24 
Pádua/Fpolis, Mª Aparecida da Silva (Representante) - Centro Espírita Caminho de Luz/São José, Simone S. dos 25 
Santos (Setor de Artes) e (Representante) - Centro Espírita Leocádio José Correia/Fpolis, Elzira Martins 26 
(Presidente) - Centro Espírita André Luiz/Palhoça, Ana Lídia Melo (AAF) e (Representante) - Núcleo de Estudo 27 
Espírita Chico Xavier/Palhoça.  28 
Aprovação da Ata da reunião ordinária realizada em novembro de 2021: A referida ata foi encaminhada por 29 
E-mail para todos os presidentes para que pudessem se manifestar. Apenas Mauro Hermes, Presidente do 30 
Centro Espírita Antônio de Pádua solicitou a correção de sua fala. 31 
2) APROVAÇÕES:  32 
Da Aprovação do Pedido de Filiação e Desfiliação: Teve somente um pedido para filiação. Em dezembro de 33 
2021 foi feito uma visita a Casa interessada (Ação Espirita Francisco de Assis - Biguaçu) conforme regimento 34 
interno da Federativa e posterior encaminhamento do pedido de filiação à FEC. Não tiveram tempo hábil para 35 
levar esse pedido para o CFE, ficando dessa forma, para o próximo.  36 
Da Aprovação dos Projetos das Áreas:  37 
ATENDIMENTO ESPIRITUAL: Mary (AAE), apresenta projeto da AAE, trata-se de um Seminário com o 38 
convidado Alírio de Cerqueira Filho, previsto para 21/05/2022 às 16:00h com o tema CONSCIÊNCIA ESPIRITA. 39 
Esse projeto deverá ser direcionado não só para a 14ª URE, Mas para todas as UREs do Estado/SC. Solicita que 40 
após a aprovação deste, que seja amplamente divulgado nas Casas Espiritas. Aproveita o momento para 41 
reforçar o convite para a participação do Evangelho (Momentos com Jesus) da URE que acontece todas às 42 
segundas feiras às 21:15hs. Solicita aos Presidentes das Casas Espiritas que informem quem são os 43 
representantes do Atendimento Espiritual (AE) junto a URE para atualização do grupo e conhecer esses 44 
trabalhadores. 45 
ASSISTENCIA E PROMOÇÃO SOCIAL ESPIRITA: Ivana (APSE), passa a palavra para sua Adjunta Larissa a qual 46 
minuciosamente através de Slides e amostras executadas por ela mesma apresenta o projeto para o ano de 47 
2022 com o tema “DIGNIDADE MENSTRUAL” onde buscam alternativas para disponibilizar o acesso de eco    48 
absorvente para mulheres e meninas em vulnerabilidade socioeconômica durante o período menstrual. A 49 
importância do suporte entre as casas espíritas na arrecadação e produção de itens básicos de higiene como 50 
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prática constante para integrar as cestas básicas. Formação de parcerias com grupos que atuam junto a 51 
mulheres em situação de Rua, disponibilizando a distribuição de absorventes descartáveis. Dar esta 52 
possibilidade a elas através de oficinas nos centros espíritas. 53 
COMUNICAÇÃO: (ACOM), Carlos expõe que a ACOM conta com cinco projetos em andamento. Primeiro 54 
projeto, programado para dia 18/03/2022, trata-se da capacitação dentro das Casas Espiritas dos seguintes 55 
canais: Youtube, Streamyard, Instagran. Segundo projeto marcado para 12/06/2022 deverá acontecer o 56 
primeiro Seminário dentro da 14ª URE. Terceiro projeto programado para 17/05/2022, acontecera a 57 
reestruturação do Youtube onde será mostrado a facilidade de fazer uma programação. Quarto projeto, 58 
capacitação de propagandas, o correto uso de imagem, direitos autorais e criar um padrão de identificação. 59 
Quinto projeto, Fórum para o mês 12/2022, o assunto ainda será discutido. Gabriel complementando a fala 60 
de Carlos diz que o projeto em questão para aprovação na presente reunião é o segundo projeto (Seminário), 61 
os demais projetos são para aprovações futuras. 62 
A presidente Inara Schultz solicita manifestação de aprovação dos projetos apresentados na presente reunião. 63 
Sem qualquer tipo de manifestação por parte dos presentes, entende-se que todos os projetos foram 64 
aprovados.  65 
Área da Família, Infância e Juventude: Ângela (AFIJ) comenta, a princípio os projetos são os já elaborados, 66 
faltando definição dos temas, elaboração da Parada Pedagógica e que estão dando continuidade as demais 67 
atividades.  68 
3) Informações da Área de Administração e Finanças:  Ana Lídia (AAF), compartilha apresentação começando 69 
sua fala sobre Anuidade: Um dos deveres das instituições Espíritas que o integram é o de estar em dia com o 70 
pagamento de sua anuidade junto à Federação. Anuidades e sustentabilidade: A partir de deliberação do CFE, 71 
convencionou-se que o valor devido como anuidade corresponde a um salário-mínimo, esse montante não é 72 
exigido de forma integral nos dois primeiros anos de filiação da Casa Espírita, nos primeiros 4 anos de filiação, 73 
há previsão de um aumento gradativo no percentual do valor cobrado. Para as novas instituições filiadas, a 74 
cobrança do valor integral da anuidade somente será feita a partir do 5º ano de filiação. Sustentabilidade 75 
financeira: A situação da pandemia acarretou uma série de problemas para a manutenção dos trabalhos de 76 
diversas Casas Espíritas, diante desse quadro teremos que pensar ações que auxiliem a continuidade e 77 
retomada das atividades dessas Casas em dificuldade. A Coordenação de Administração e Finanças está 78 
formulando projeto para este ano, a fim de tornar possível a interação entre as Casas, para auxiliar aquelas 79 
que estão em dificuldade. Amigos da FEC:  Além das regras de cobrança descritas, é possível que as instituições 80 
Espíritas filiadas tenham descontos progressivos nos valores das anuidades com base na campanha “Amigos 81 
da FEC”. Pessoas físicas ou jurídicas, frequentadores ou não das Casas integrantes da URE, podem 82 
espontaneamente fazer contribuições financeiras à FEC. Os valores arrecadados ajudam no custeio das 83 
atividades da FEC e, ao mesmo tempo, auxiliam na redução das anuidades das Casas Espíritas, além de reduzir 84 
o custo na participação dos eventos federativos. Lembretes importantes: - Mantenham os cadastros de suas 85 
Casas Espíritas atualizados no Sistema WebFEC. - Não deixem de incluir no Sistema WebFEC os documentos 86 
estatutários da Casa Espírita (Estatuto, Regimento Interno, Atas das Assembleias etc.). - Caso haja interesse 87 
em filiar-se ou desfiliar-se da FEC, os presidentes das Casas Espíritas devem buscar orientação junto à URE, 88 
para que sejamos cientificados e possamos dar as orientações quanto ao procedimento a ser seguido. 89 
Desfiliação – regras do Regimento Interno (art. 13 a 18): Art. 15. A solicitação de desfiliação por iniciativa da 90 
Instituição Espírita Filiada dar-se-á através do encaminhamento, pela mesma, de ofício destinado à Diretoria 91 
Executiva da URE ou à Diretoria Executiva da FEC. 92 
4) Apreciação: Roda de conversas, Antônio Macedo se manifesta comentando sobre os projetos, em especial 93 
o da APSE e fica em dúvida quanto ao Seminário da AAE se vai ser presencial ou online. Mary responde a 94 
Antônio que o Seminário acontecerá de forma online. Lincoln, comenta sobre o amparo e o apoio que o 95 
Evangelho Redivivo vem recebendo por parte da FEC e da URE. Apresenta a proposta do Evangelho Redivivo 96 
mesmo que ainda não tenham divulgado em maiores proporções nas Casas Espiritas, mas trata-se de um 97 
convite de Jesus para que seja divulgado e para quem tiver interesse de ser facilitador (a) dentro da Casa 98 
Espirita bem como fazer o estudo desse Evangelho. Os objetivos principais são quatro: Conhecer; Estudar o 99 
Evangelho de Jesus e os demais livros do Novo Testamento a Luz da Doutrina; Meditar - aprender a interpretar 100 
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o Evangelho no seu sentido espiritual; Sentir – manter o foco nos exemplos de Jesus e nos ensinamentos de 101 
sua mensagem evangélica. Inara, reforça o convite para conhecer e ajudar na multiplicação do Evangelho 102 
Redivivo. Arlite, expõe que o Centro Espirita Fé e Caridade todas as segundas feiras das 08:30 às 09:30h fazem 103 
o estudo do Novo Testamento a mais de três anos. Inara, complementa sua fala anterior dizendo que as 104 
informações do estudo do Evangelho Redivivo vão ser encaminhadas para todos os grupos e postado em todas 105 
as plataformas. Carlos, coloca que há muito tempo dentro da estrutura do CEECAL cursos das Obras Básicas 106 
vem sendo realizados, com a pandemia e fechamento das Casas Espiritas muitas dessas Casas adotaram cursos 107 
online também. Carlos comenta, o que a 14ª URE pensa em fazer como atividade para expandir dentro das 108 
Casas Espiritas o estudo das Obras Básicas. Inara por sua vez diz quem pode melhor responder é a Área de 109 
Estudos e Difusão, a Diretoria acolhe, orienta, não interfere. Carlos voltando ao assunto diz que formaram 02 110 
turmas em 07 anos de estudos começando pelo Evangelho até a Gênese, tem 180 participantes de todo o 111 
Brasil e de outros países. Essa é a ideia a contribuição do CEECAL para a 14ª URE. Inara, com a palavra 112 
apresenta o livro Ovelhas e Lobos: Alguns Desafios do Movimento Espirita, do Autor: Álvaro Chrispino. Esse 113 
livro tem 11 desafios, aberto ao acaso no desafio 05 lê-se um pequeno trecho desse. A mensagem vem como 114 
balsamo a nos orientar para que fiquemos atentos ao Movimento Espirita, na atuação da espiritualidade nos 115 
dias atuais, nosso compromisso com o Cristo e nossas reponsabilidades. Gabriel, compartilha dizendo que 116 
nosso Site é pouco visitado, mas é lá que todas as informações corretas estão completas, se estiver faltando 117 
alguma coisa tem que ser completada. Solicita que cada um vá na sua Área, no seu Setor na sua Casa e vê se 118 
está tudo certo ou se está faltando alguma informação para que a Comunicação possa fazer esses ajustes. 119 
Alguns já estão fazendo esses ajustes temos o caso da Área da Família. Ana Lídia, comenta sobre LGPD e 120 
armazenamento de dados na WebFEC. Tereza, fala sobre dificuldade de entrar em contato com os presidentes 121 
das Casas Espiritas por E-mail e WhatsApp. Simone, apresenta dificuldade para encontrar Área do Evangelho 122 
Redivivo no Site da URE. Gabriel responde a Tereza que está sendo feita uma força tarefa para atualizar esses 123 
dados e para Simone diz que realmente está em debito com este item, mas que vai ser acrescentado.  124 
5) Encerramento: Palavras finais; a presidente Inara Schultz, agradece a presença de todos dizendo que a 125 
reunião foi muito produtiva, precisamos conversar muito mais, mas com o esforço de todos chegaremos no 126 
objetivo final. Que coloquemos Jesus em nosso caminho para que ele possa nos guiar. Que possamos 127 
perguntar sempre “O que tu queres que eu faça Jesus”, com certeza vamos ter a resposta. 128 
Prece de encerramento:  Mauro Hermes fez a prece, finalizando o CFR às 11:21h, eu Maria Tereza dos Santos 129 
e Arlite Oliveira 1ª e 2ª secretárias da 14ª URE, lavramos a presente ATA.     130 


